

Moran 1. Febr. 1902.

80

Thunersche Freunde.

Nach Deinem letzten Brief und nach C's

Angabe nehmen wir an, da Hugo's Rückzug am

15. November: er habe von damals unser Glück.

sonst aber abgesehen ist keiner auf das Wohl der jün.

gen Paare gekommen. Da wir ein Wohl zu feiern

kommen, ändert ja nichts an unserer beständigen

Ueberzeugung. Letzter gilt auch den Elternpaaren,

für welche wir auch ein neues Lebensaltrecht be-

günstigen. Hugo du mit Zweck und soll nicht

Freunde an Euren Kindern auf Punkten schützen.

431

2028 Brief 1 month

88
Nicht glaube du geben Nachrichten von dir,
gummel dir ab den wieder eisernen Kamm auf den
Draht zu deinem Zettel die wieder aufgerollt hast. Dass die
leider Zwecklos keiner weiter ausgenutzt will, begreifen wir,
aber es fehlt nun keine Sorge mehr.

Kehrt zurück und ist, wenn ich noch in der Loge wäre,
meinen Kameraden geben. Aber eigentlich hat sie nichts mehr
mit dir zu tun, nachdem es mich so gekränkt hat und
in Deutschland ist er trotz großer Belohnung ein abgetrennter
Mann. In Berlin hörst du in Meinung von, dass er bald
verwandert wird: da beweist, dass er zwecklos abge-
zweigt und kann nicht mehr die gleiche Arbeit
ausüben kann. - Tantelli's Zeit hat zwar abgelaufen,
aber eben noch ist der Lord Adm., mit dem ich ja

diese Winter so viele freie Stunden verbracht habe.
Der Kehrt nun in in Wien hoffen Konzert, woher alle er-
kennt und was sie erwartet. Und ich kann mein Käppchen über
nehmen, da es Tag zu Ende im Kino vorliegt, kann ich
ein Anfang von Kaffee zu erhalten, wie es seit 1900
nicht mehr. Und nach 10 Tagen soll ich mich - kann:
Leider ist endlich Notnagel als Direktor Karlsruhe Tiefbau
geworden da Prinz zu Preys-Diet. Richter ist Erfolg. Rieß das
will er, so eng für mich in diesen Jahren sein Hartkapp.
Vorwurf habe ich keinem einzigen eingesetzten beweisfähig,
da es die neue, und besitzende Wohnung der Stadt
als Gedanke eingefüllt worden ist. Mit den früheren Rechtsge-
schäften habe ich keine Ahnung mehr, da sie alle
der Vized Consul, hier berücksichtigt die handlungsfähig,
und wenn ich mich auf eine solche

mit jetzt und

19446¹⁰

... mußte ich mich mit Hilfe eines Advokaten ausruhen.

jetzt mit mir Geldopfer etc. ist gegen ein Vergleich

ausgeschlossen. Nun können wir, die seit der letzten Woche in einer

Nöthe gelebt haben, morgen abziehen, zunächst nach Tyls

bis Tannenreuth (Gemarkung Altmühlthal). Hoffentlich ist die

Lage (etwa 1000 Meter) für alle nicht zu harte und billig d.

die Kugel fort, aber die wird noch mehr an Notwendigkeit verdorben

werden. Wird die Kugelbedrohung groß - so geben wir im Augenblick

noch Saaleck oder Teiss am Salern, wo wir es mit

Kopps aus Rom und mit Party zu gewencken hoffen. Und darüber be-

richtet ihr mich, wenn Du mir von Tyls Distanz abschreifst.

Für den Aufenthalt ist mir der einzige Wunsch, daß es kein

etwas gut geht mich so mit den anderen Gruppen zusammenzubringen, die eigentlich nicht, während Will und

uns beiden ein Ende seien. In diese Thren

Dein Freund Löckel